



Liste Sgen-CFDT à la commission de la recherche,
collège 3, secteurs 1 et 2

Le 30 janvier prochain, vous êtes toutes et tous appelé.e.s à voter pour maintenir la collégialité et la démocratie dans notre établissement. Voter pour les candidat.e.s présenté.e.s par le Sgen-CFDT, c'est voter pour des collègues qui défendent les valeurs et les principes du service public d'un enseignement supérieur et de la recherche de qualité et équitable, des principes de gestion sains et transparents, des modes de décision collégiaux.

À ce titre, dans toutes les occasions, nous veillerons au respect de la déontologie en votant contre toutes formes de conflits d'intérêts potentiels. Nous soutiendrons des critères d'évaluation transparents et le plus objectifs possibles, qui prennent en compte la diversité des éléments composant le métier d'enseignant-chercheur, pour garantir un accès équitable à l'ensemble des promotions.

Nous nous opposons à toute forme d'évaluation purement bibliométrique de la recherche. Il est ainsi important de prendre en compte les conditions réelles de travail, très variables, dans les différents laboratoires, sur les différents sites, dans une dynamique de travail collégial où le scientifique, le pédagogique et l'administratif ne peuvent pas fonctionner l'un sans l'autre. C'est une condition nécessaire pour promouvoir le rayonnement de la recherche, par la valorisation des efforts de tous les corps qui la composent, aussi bien au niveau local que national et international.

Nous avons besoin d'une vision à moyen et long terme qui donne aux personnels et aux étudiants des perspectives ambitieuses et motivantes. Pour cela, notre université doit encourager les sciences dans leur diversité et dans tous les domaines disciplinaires. Dans un contexte national et international contraint et compétitif, nous défendons nos pratiques disciplinaires, leur richesse, dont il faut préserver la variété thématique, chronologique et l'implantation territoriale, tout en faisant rayonner notre établissement aux échelles nationale, européenne et internationale. Nous soutenons la diversité des parcours et l'indépendance de la recherche, à un moment où les transformations du paysage de l'enseignement supérieur et de la recherche se complexifient.

Cette pluridisciplinarité de notre université est un atout pour la formation doctorale et la valorisation de tous les travaux de recherche, qui peut faciliter les collaborations interdisciplinaires et inter-composantes en formation et en recherche.

Nous espérons mettre notre sens du dialogue au service de notre communauté et construire autant que possible des positions communes avec les autres organisations représentatives pour obtenir des résultats concrets, face à des évolutions professionnelles qui individualisent les carrières.

Nos candidat.e.s :

Arianna Esposito, MCF en Histoire de l'art et Archéologie classique, UFR Sciences Humaines

Bruno Jay, PRCE en Philosophie, INSPE

Rajaa Roybier, MCF en Sciences de gestion, IUT